ЕЖЕКВАРТАЛЬНЫЙ  ОТЧЕТ
ЭМИТЕНТА ЭМИССИОННЫХ ЦЕННЫХ БУМАГ
за  1V квартал 2007 г.

ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО «ОРГАНИКА»
Код эмитента: 10276-F

Место нахождения:	654034, Российская Федерация, Кемеровская область, 
                                               г. Новокузнецк, шоссе Кузнецкое, 3
Почтовый адрес:	654034, Российская Федерация, Кемеровская область, 
                                               г. Новокузнецк, шоссе Кузнецкое, 3	

Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах.

Генеральный директор А.М. Силютин_________________
(подпись)	

Главный бухгалтер Н.С. Камбалина ___________________
(подпись)	
(М.П.)

Контактное лицо: Битюков Игорь Михайлович 
Финансовый директор
Тел: (3843) 37-46-51.  Факс: нет
Адрес электронной почты: BityukovIM@organica.su
Адрес страницы в сети Интернет: http:// www.organica-nk.ru

Оглавление
ВВЕДЕНИЕ		
а)	Полное фирменное наименование эмитента…………………………….	6	
б)	Сокращенное фирменное наименование эмитента……………………	6	
в)	Место нахождения эмитента……………………………………………...	6	
г)	Номера контактных телефонов эмитента  ………………………………	6	
д)	Адрес электронной почты………………………………………………..	6	
е)	Адрес страницы в сети «Интернет»……………………………………...	6	
ж)	Основные сведения о ценных бумагах ………………………………….	6	
I.	КРАТКИЕ СВЕДЕНИЯ О ЛИЦАХ, ВХОДЯЩИХ В СОСТАВ ОРГАНОВ УПРАВЛЕНИЯ ЭМИТЕНТА, СВЕДЕНИЯ О БАНКОВСКИХ СЧЕТАХ, ОБ АУДИТОРЕ, ОЦЕНЩИКЕ И О ФИНАНСОВОМ КОНСУЛЬТАНТЕ ЭМИТЕНТА, А ТАКЖЕ ОБ ИНЫХ ЛИЦАХ, ПОДПИСАВШИХ ЕЖЕКВАРТАЛЬНЫЙ ОТЧЕТ		
1.1.	Лица, входящие в состав органов управления эмитента ……………….	6	
1.2.	Сведения о банковских счетах эмитента ………………………………	7	
1.3.	Сведения об аудиторе эмитента…………………………………………	9	
1.4.	Сведения об оценщике эмитента ………………………………………..	10	
1.5.	Сведения о консультантах эмитента …………………………………….	11	
1.6.	Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет ………	11	
II.	ОСНОВНАЯ ИНФОРМАЦИЯ О ФИНАНСОВО- ЭКОНОМИЧЕСКОМ СОСТОЯНИИ ЭМИТЕНТА		
2.2.	Рыночная капитализация эмитента ……………………………………..	11	
2.3.	Обязательства эмитента …………………………………………………	11	
2.3.2	Кредитная история эмитента……………………………………………	11	
2.3.3	Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного  третьим лицам………….. …………………………………………………….........	
12	
2.3.4	Прочие обязательства эмитента.....................................................………	12	
2.4.	Цели эмиссии и направления использования средств, полученных  в результате размещения эмиссионных ценных бумаг……………………..................................................................................	

12	
2.5.	Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг........................................................................	
12	
2.5.1	Отраслевые риски………............................................................................	12	
2.5.2	Страховые и региональные риски………………………………………..	13	
2.5.3	Финансовые риски .....................................................................................	13	
2.5.4	Правовые риски ..........................................................................................	14	
2.5.5	Риски, связанные с деятельностью эмитента............................................	14	
III.	ПОДРОБНАЯ ИНФОРМАЦИЯ ОБ ЭМИТЕНТЕ		
3.1.	История создания и развитие эмитента.....................................................	14	
3.1.1	Данные о фирменном наименовании эмитента........................................	14	
3.1.2	Сведения о государственной регистрации эмитента................................	14	
3.1.3	Сведения о создании и развитии эмитента................................................	15	
3.1.4	Контактная информация..............................................................................	15	
3.1.5	Идентификационный номер налогоплательщика.....................................	15	
3.1.6	Филиалы и представительства эмитента………………………………..	15	
3.2.	Основная хозяйственная деятельность эмитента......................................	15	
3.2.1	Отраслевая принадлежность эмитента......................................................	15	
3.2.4	Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента.....................................	16	
3.2.5	Сведения о наличии у эмитента лицензий................................................	16	
3.2.6	Совместная деятельность эмитента...........................................................	17	
3.3.	Планы будущей деятельности эмитента ...................................................	.	17	
3.4.	Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.................................................	
17	
3.5.	Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента....................	17	
IV.	СВЕДЕНИЯ О ФИНАНСОВО-ХОЗЯЙСТВЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ЭМИТЕНТА		
4.4.	Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований.........................................................................	

18	
4.5.	Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента	18	
4.5.1.	Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента …...	19	
4.5.2. 	Конкуренты эмитента ……………………………………………………..	19	
			
V.	ПОДРОБНЫЕ СВЕДЕНИЯ О ЛИЦАХ, ВХОДЯЩИХ В СОСТАВ ОРГАНОВ УПРАВЛЕНИЯ ЭМИТЕНТА, ОРГАНОВ ЭМИТЕНТА ПО КОНТРОЛЮ ЗА ЕГО ФИНАНСОВО- ХОЗЯЙСТВЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ, И КРАТКИЕ СВЕДЕНИЯ О СОТРУДНИКАХ (работниках) эмитента		
5.1.	Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента….	20	
5.2.	Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента		22	
5.3.	Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента..........................................	
30	
5.4.	Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента...................................................	
31	
5.5.	Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента..........................................	
31	
5.6.	Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.......................................................................................................	

34	
5.8.	Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающиеся  возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента ............................................		

34	
VI.	СВЕДЕНИЯ ОБ УЧАСТНИКАХ (АКЦИОНЕРАХ) ЭМИТЕНТА И О СОВЕРШЕННЫХ ЭМИТЕНТОМ СДЕЛКАХ, В СОВЕРШЕНИИ КОТОРЫХ ИМЕЛАСЬ ЗАИНТЕРЕСОВАННОСТЬ		
6.1.	Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента....	34	
6.2.	Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций...….	

34	
6.3.	Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном  (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права (“золотой акции”)..........................................	

35	
6.4.	Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента  ..........................................................…..	
36	
6.5.	Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций.............................................	

36	
6.6.	Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность .....................................................................    	
38	
VII.	БУХГАЛТЕРСКАЯ ОТЧЕТНОСТЬ ЭМИТЕНТА И ИНАЯ ФИНАНСОВАЯ ИНФОРМАЦИЯ		
7.3.	Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год………………………………………………………	38	
7.4.	Сведения об учетной политике эмитента……………………………….	39	
7.6.	Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года …	

39	
7.7.	Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента......................................................	

40	
VIII.	ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ СВЕДЕНИЯ ОБ ЭМИТЕНТЕ И О РАЗМЕЩЕННЫХ ИМ ЭМИССИОННЫХ ЦЕННЫХ БУМАГАХ		
8.1.	Дополнительные сведения об эмитенте…………………………………	40	
8.1.1	Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда)   эмитента ........................................................................    	
40	
8.1.2	Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента ..........................................................................	
40	
8.1.3	Сведения о формировании и использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента..........................................................................	
40	
8.1.4	Сведения  о  порядке  созыва  и  проведения    собрания (заседания)      высшего органа управления    эмитента...................................................	
41	
8.1.5	Сведения  о  коммерческих    организациях,    в    которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций................................................................................................................	

42	
8.1.6	Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом...............	43	
8.1.7.	Сведения о кредитных рейтингах эмитента.............................................	43	
8.2	Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента.............................	43	
8.3.	Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций      эмитента................................................	
44	
8.3.1.	Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)……………………………………………………………..	
44	
8.3.2.	Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся в обращении………………………………………………………………………….	
44	
8.3.3.	Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены ……………………………………………………	
45	
8.4.	Сведения  о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска...................................................................	
45	
8.5.	Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска ………………………………………………………………………	
45	
8.5.1.	Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием ………………………………………………………..	
45	
8.6.	Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента ……………………………………………	
46	
8.7.	Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам....................................	

46	
8.8.	Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента.............................	
46	
8.9.	Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента...	
47	

Введение

а) Полное фирменное наименование эмитента:
Открытое акционерное общество «Органика»;
б)   Сокращенное фирменное наименование эмитента:
        ОАО «Органика»;
в) Место нахождения, почтовый адрес эмитента:
        Место нахождения: 654034 Российская Федерация, Кемеровская область,      г. Новокузнецк, шоссе Кузнецкое, 3
Почтовый адрес: 654034 Российская Федерация, Кемеровская область,  
        г. Новокузнецк, шоссе Кузнецкое, 3
г) Контактные телефоны:
Тел: 8(3843)-37-05-75 (приемная)
Факс: 8(3843)-37-24-96
д) Адрес электронной почты: root@organica.su
        е) Адрес страницы в сети «Интернет»: http:// www.organica-nk.ru
ж) Основные сведения о ценных бумагах:
Обществом размещены обыкновенные  именные бездокументарные акции в количестве 149852 шт. Номинальная стоимость акции составляет 30 руб. 
Размещение ценных бумаг  в отчетном периоде эмитентом не осуществлялось.

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I.	Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

1.1.	Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Члены совета директоров  эмитента:
        Количественный состав – 9 человек.

Председатель совета директоров:
1. Виноградов Анатолий Евгеньевич 
год рождения - 1971

Члены совета директоров:
2.  Абрамов Владимир Михайлович
год рождения – 1949
3.  Виноградова Ольга Лазаревна
год рождения – 1949
4.  Гусс Федор Владимирович
год рождения - 1947 
5.  Звягинцев Иван Владимирович
год рождения – 1970
6.   Колесников Владимир Николаевич
год рождения -1957
7.  Сивань Валентина Александровна
год рождения – 1948
8.  Силютин Александр Максимович
год рождения - 1961
9.  Помогайбенко Андрей Владимирович
 год рождения – 1968

Единоличный исполнительный орган эмитента (генеральный директор):

Силютин Александр Максимович
год рождения – 1961

1.2.	Сведения о банковских счетах эмитента

Филиал акционерного банка открытое акционерное общество «Банк Москвы», Новокузнецкий филиал
ФАКБ ОАО «Банк Москвы», Новокузнецкий филиал
654034, Кемеровская область, г. Новокузнецк, ул. Ленина, 41
ИНН 7702000406
40702810400450000137 – расчетный счет
БИК 043209787
30101810100000000787 – корреспондентский счет

Городское отделение Сберегательного банка Российской Федерации № 2363
Городское отделение, СБ РФ № 2363
654083, Кемеровская область, г. Новокузнецк, ул. Тольятти, 27
ИНН 7707083893
40702810426170103452 – расчетный счет 
45206810026170070622 – ссудный счет
45206810326170070584 – ссудный счет 
45206810826170064320 – ссудный счет
45206810326170062660 – ссудный счет
45206810326170062880 – ссудный счет
45206810426170062340 – ссудный счет
45206810426170062900 – ссудный счет
45205810926170064690 – ссудный счет
45201810526170071032 – ссудный счет
40702840126170200285 – текущий счет
40702840226170100285 – транзитный счет
40702840126170200285 – текущий счет
40702840226170100285 – транзитный счет
БИК 043209614
30101810500000000641 – корреспондентский счет

Акционерный банк закрытое акционерное общество «Бизнес-Сервис-Траст» 
АКБ, ЗАО «Бизнес -Сервис-Траст»
654048, Кемеровская область, г. Новокузнецк, ул. Тореза, 15-А
ИНН 4218004258
40702810400000000193 – расчетный счет
БИК 043209706
30101810000000000706 – корреспондентский счет

Акционерный банк открытое акционерное общество АБ «Кузнецкбизнесбанк», АКБ ОАО АБ «Кузнецкбизнесбанк»
654080, Кемеровская область, г. Новокузнецк, ул. Кирова, 89-А
ИНН 4216004076
001066011 – валютный
048060060 – валютный 
40702810000000001428 – расчетный счет
40702840100000000195 – текущий счет
40702840400001000195 – транзитный счет
40702978000001000195 -  транзитный счет
40702978700000000195 – текущий счет
45206810800000511428 – ссудный счет
БИК 043209740
30101810600000000740 – корреспондентский счет

Новокузнецкий филиал акционерного коммерческого банка «ТрансКредитБанк»
654007 Кемеровская обл. г. Новокузнецк, ул. Павловского,27 
ИНН 7722080343
40702810212000000169 - расчетный счет
БИК 043209775
30101810200000000775 - корреспондентский счет

Кемеровский филиал  Открытого акционерного общества
 «Промышленно-строительный банк»
650000 г. Кемерово, ул. Кирова 13.
ИНН 7831000010
БИК 043207747
40702810164000000021 - расчетный счет
40702840364005000003 – текущий валютный счет
40702840664005000004 – транзитный валютный счет
30101810900000000747 - корреспондентский счет

Новокузнецкий филиал ОАО «УРСА Банк»
654007, г. Новокузнецк, ул. Павловского, 7
ИНН 5408117935
БИК 043209744
40702810600120000752 – расчетный счет
30101810800000000744 - корреспондентский счет

Доп. Офис в г. Новокузнецке филиала ОАО «Внешторгбанк» г. Кемерово      
654080, г. Новокузнецк, ул. Тольятти, 44
ИНН 7702070139
БИК 043207756
40702810401430000068 – расчетный счет
30101810800000000756 – корреспондентский счет

1.3.	Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента

Полное фирменное наименование  аудитора, осуществляющего независимую проверку бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента - Общество с ограниченное ответственностью «Южкузбассаудит». 
Сокращенное фирменное наименование - ООО «Южкузбассаудит».
Место нахождения - 654027 Кемеровская область, г. Новокузнецк, пр. Курако, 26
Номер телефона – (8-3843) 74-89-00; 74-48-81
Факс – (8-3843) 74-89-00
E-mail -  pansi@rdtc.ru
Номер, дата выдачи, срок действия  лицензии и орган, выдавший лицензию, - 
Лицензия Минфина РФ № Е 002076 от 30 сентября 2002 года на осуществление аудиторской деятельности сроком на 5 лет. 
Приказом Минфина РФ № 573 от 17.09.2007 г. срок действия данной лицензии продлен сроком на 5 лет – до 30 сентября 2012 года.
Аудитор является членом Аудиторской Палаты России.
Финансовые годы, за которые аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента  - с 1998 года по 2007год включительно.
Факторы, которые могут оказать влияния на независимость аудитора от эмитента,  -  отсутствуют.
Интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента)  - нет.
Наличия долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном капитале эмитента -  нет.
Заемные средства аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом -  не предоставлялись.
Информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента) отсутствует. 
Наличия тесных деловых взаимоотношений (участия в продвижении продукции  эмитента и т.д.), а также родственных связей   -  нет.
Должностных лиц эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором),  -  нет.
Аудит финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента и сводной (консолидированной) бухгалтерской отчетности проводится одним  аудитором последние 9 лет.
Порядок выбора аудитора эмитента - Процедура тендера отсутствует. Совет директоров, согласно поступившим предложениям от акционеров и  от самого аудитора, включает кандидатов в бюллетень для голосования для утверждения аудитора общества на общем годовом собрании акционеров. 
Специальные аудиторские задания не выдавались. 
Размер вознаграждения аудитора определяется советом директоров исходя из рыночной стоимости аудиторских услуг и  оформляется договором. Фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору по итогам 2007  финансового года, за который производилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента  составил 147 тыс. рублей. Отсроченных и просроченных платежей за оказанные  аудитором услуги  не имеется. 
Финансовая  (бухгалтерская) отчетность эмитента подлежит обязательному аудиту.

1.4	.     Сведения об оценщике эмитента

Оценщики для определения рыночной стоимости размещаемых ценных бумаг и размещенных ценных бумаг, находящихся в обращении (обязательства по которым не исполнены); определения рыночной стоимости имущества, являющегося предметом залога по размещаемым облигациям эмитента с залоговым обеспечением или размещенным облигациям эмитента с залоговым обеспечением, обязательства по которым не исполнены; определения рыночной стоимости основных средств или недвижимого имущества эмитента, в отношении которых эмитентом осуществлялась переоценка стоимости; оказания иных услуг по оценке, связанных с осуществлением эмиссии ценных бумаг, информация о которых указывается в ежеквартальном отчете – не привлекались. Оценка имущества не производилась.

1.5	.  Сведения о консультантах эмитента

Финансового консультанта на рынке ценных бумаг, оказывающего эмитенту соответствующие услуги на основании договора, а также иных лиц, оказывающих эмитенту консультационные услуги, связанные с осуществлением эмиссии ценных бумаг, и подписавших ежеквартальный отчет и последний зарегистрированный проспект ценных бумаг, находящихся в обращении – не имеем и не привлекали к работе.

1.6	. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет

- Камбалина Наталья Сергеевна – главный бухгалтер ОАО «Органика»;
-	телефон (8-3843) 37-05-90; факса нет.

II.	Основная информация о финансово-экономическом состоянии
эмитента

2.2.	Рыночная капитализация эмитента

Акции ОАО «Органика» не обращаются на рынке ценных бумаг.

2.3.	Обязательства эмитента

2.3.2. Кредитная история эмитента

ОАО «Органика» кредитных договоров и договоров займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов балансовой стоимости  активов на дату завершенного отчетного квартала – не имеет.
Эмиссия облигаций эмитентом - не осуществлялась.

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного
третьим лицам

ОАО «Органика» обязательств по обеспечению третьих лиц – не имеет. Обеспечения третьим лицам –  не представляло.

2.3.4. Прочие обязательства эмитента

ОАО «Органика» соглашений и срочных сделок, не отраженных в бухгалтерском балансе, которые могут существенным образом отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходах –  не имеет.

2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных 
в результате размещения эмиссионных ценных бумаг

Размещение эмиссионных ценных бумаг в отчетном квартале не производилось.

2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) 
эмиссионных ценных бумаг

2.5.1. Отраслевые риски

Отраслевые риски характерны для всех предприятий отрасли. В настоящее время в России работают около 650 предприятий, выпускающих лекарственные средства. Однако доля готовых отечественных лекарственных средств составляет лишь треть препаратов, продаваемых на отечественном рынке. На сегодняшний день не существует единой государственной стратегии производства лекарственных средств, поэтому производители формируют свой ассортимент от продаж, в результате чего создается ситуация искусственного перепроизводства по отдельным освоенным позициям дженериков, что приводит, в конечном счете, к убыточности в деятельности предприятий. 
К наиболее значимым, по мнению эмитента, негативным изменениям в отрасли, является продолжающаяся тенденция к изменению структуры рынка в сторону увеличения доли иностранных производителей лекарственных средств. Несмотря на то, что российские лекарственные средства значительно дешевле импортных препаратов, спрос на отечественные препараты не увеличивается. Это связано, как с отсутствием необходимых у производителей средств на рекламу, так и ограниченной номенклатурой выпускаемых препаратов, а также повышением благосостояния населения, в результате чего происходит смещение в сторону потребления более дорогих  лекарственных средств. Повышение же цен на продукцию российских производителей может привести к потере клиентов в виде малообеспеченного населения, что обязательно приведет к уменьшению доходов по продаже продукции.
Одной из наиболее острых проблем является развитие сырьевой базы фармацевтической промышленности. В России производство субстанций практически утрачено. В виду низкой по целому ряду причин конкурентной способности отечественных субстанций, предприятия перешли на выработку готовых лекарственных форм из субстанций, закупаемых за рубежом, отдавая предпочтение продукции Китая и Индии, как более дешевым. Значительная часть субстанций, особенно китайского производства, весьма низкого качества и требует дополнительной очистки, что не в состоянии делать основная масса российских предприятий в связи с ликвидацией производственных мощностей. Расширение и восстановление производственных мощностей требует значительных инвестиций, которые не под силу самим предприятиям, а на государственную поддержку в необходимых объемах рассчитывать не приходится. Эту задачу смогут решить только те, кто сможет найти достаточно состоятельного инвестора.

2.5.2.Страновые и региональные риски

Ухудшение экономической ситуации в стране могут привести к кратковременной потери части клиентов эмитента, однако, использование лекарственных средств, в целях улучшения здоровья населения, является жизненной необходимостью, поэтому производство готовых лекарственных средств не может быть полностью оставлено.
  Влияние политических рисков может быть существенным только в случае коренного изменения экономической политики в стране. Риски появления военных конфликтов в регионе, в котором эмитент осуществляет свою деятельность и зарегистрирован в качестве налогоплательщика, ничтожны.
Риски, связанные с географическими особенностями страны и региона, в том числе повышенная опасность стихийных бедствий, возможное прекращение транспортного сообщения в связи с удаленностью или труднодоступностью и т.п. отсутствуют.

2.5.3. Финансовые риски

Финансовые риски характерны для всех предприятий отрасли. Особых финансовых рисков отличных от общей ситуации нет. В силу специфики деятельности эмитента – производства лекарственных средств, рассчитанной на малообеспеченных российских потребителей,  его финансовое состояние, ликвидность, источники финансирования, результаты деятельности и т.п. изменению валютного курса не подвержены. Однако изменение курса валют, влекущее повышение цен на топливо и т.п., может привести к подъему цен на реализуемую продукцию.
Влияние инфляции на выплату доходов по ценным бумагам незначительное, т.к. продукция эмитента пользуется стабильным спросом в долгосрочной и среднесрочной перспективе.

2.5.4. Правовые риски

Правовые риски характерны для всех предприятий отрасли. Особых правовых  рисков отличных от общей ситуации, связанных с изменениями валютного регулирования, налогового законодательства, таможенного контроля,   и ведущих к потери контроля над обществом не имеется. Требования по лицензированию основной деятельности эмитента не из2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) 
эмиссионных ценных бумаг

2.5.1. Отраслевые риски

Отраслевые риски характерны для всех предприятий отрасли. В настоящее время в России работают около 650 предприятий, выпускающих лекарственные средства. Однако доля готовых отечественных лекарственных средств составляет лишь треть препаратов, продаваемых на отечественном рынке. На сегодняшний день не существует единой государственной стратегии производства лекарственных средств, поэтому производители формируют свой ассортимент от продаж, в результате чего создается ситуация искусственного перепроизводства по отдельным освоенным позициям дженериков, что приводит, в конечном счете, к убыточности в деятельности предприятий. 
К наиболее значимым, по мнению эмитента, негативным изменениям в отрасли, является продолжающаяся тенденция к изменению структуры рынка в сторону увеличения доли иностранных производителей лекарственных средств. Несмотря на то, что российские лекарственные средства значительно дешевле импортных препаратов, спрос на отечественные препараты не увеличивается. Это связано, как с отсутствием необходимых у производителей средств на рекламу, так и ограниченной номенклатурой выпускаемых препаратов, а также повышением благосостояния населения, в результате чего происходит смещение в сторону потребления более дорогих  лекарственных средств. Повышение же цен на продукцию российских производителей может привести к потере клиентов в виде малообеспеченного населения, что обязательно приведет к уменьшению доходов по продаже продукции.
Одной из наиболее острых проблем является развитие сырьевой базы фармацевтической промышленности. В России производство субстанций практически утрачено. В виду низкой по целому ряду причин конкурентной способности отечественных субстанций, предприятия перешли на выработку готовых лекарственных форм из субстанций, закупаемых за рубежом, отдавая предпочтение продукции Китая и Индии, как более дешевым. Значительная часть субстанций, особенно китайского производства, весьма низкого качества и требует дополнительной очистки, что не в состоянии делать основная масса российских предприятий в связи с ликвидацией производственных мощностей. Расширение и восстановление производственных мощностей требует значительных инвестиций, которые не под силу самим предприятиям, а на государственную поддержку в необходимых объемах рассчитывать не приходится. Эту задачу смогут решить только те, кто сможет найти достаточно состоятельного инвестора.

2.5.2.Страновые и региональные риски

Ухудшение экономической ситуации в стране могут привести к кратковременной потери части клиентов эмитента, однако, использование лекарственных средств, в целях улучшения здоровья населения, является жизненной необходимостью, поэтому производство готовых лекарственных средств не может быть полностью оставлено.
  Влияние политических рисков может быть существенным только в случае коренного изменения экономической политики в стране. Риски появления военных конфликтов в регионе, в котором эмитент осуществляет свою деятельность и зарегистрирован в качестве налогоплательщика, ничтожны.
Риски, связанные с географическими особенностями страны и региона, в том числе повышенная опасность стихийных бедствий, возможное прекращение транспортного сообщения в связи с удаленностью или труднодоступностью и т.п. отсутствуют.

2.5.3. Финансовые риски

Финансовые риски характерны для всех предприятий отрасли. Особых финансовых рисков отличных от общей ситуации нет. В силу специфики деятельности эмитента – производства лекарственных средств, рассчитанной на малообеспеченных российских потребителей,  его финансовое состояние, ликвидность, источники финансирования, результаты деятельности и т.п. изменению валютного курса не подвержены. Однако изменение курса валют, влекущее повышение цен на топливо и т.п., может привести к подъему цен на реализуемую продукцию.
Влияние инфляции на выплату доходов по ценным бумагам незначительное, т.к. продукция эмитента пользуется стабильным спросом в долгосрочной и среднесрочной перспективе.

2.5.4. Правовые риски

Правовые риски характерны для всех предприятий отрасли. Особых правовых  рисков отличных от общей ситуации, связанных с изменениями валютного регулирования, налогового законодательства, таможенного контроля,   и ведущих к потери контроля над обществом не имеется. Требования по лицензированию основной деятельности эмитента не изменились.

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента

Рисков, связанных с текущими судебными процессами, в которых участвует эмитент, возможной ответственностью эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ эмитента, а также существенных рисков, связанных исключительно с деятельностью эмитента, –  не имеется.

менились.

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента

Рисков, связанных с текущими судебными процессами, в которых участвует эмитент, возможной ответственностью эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ эмитента, а также существенных рисков, связанных исключительно с деятельностью эмитента, –  не имеется.

Ш. Подробная информация об эмитенте

3.1. История создания и развития эмитента

3.1.1. Данные о фирменном наименовании эмитента

Полное фирменное наименование эмитента - Открытое акционерное общество «Органика».
Сокращенное фирменное наименование  эмитента -      ОАО «Органика».

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента

Дата государственной регистрации эмитента – 30.12.1992 г.
Номер свидетельства о государственной регистрации – 266-р/92-365-НКГ.
Орган, осуществлявший государственную регистрацию – Новокузнецкая регистрационно-лицензионная плата.
Дата внесения записи в Единый государственный реестр юридических лиц – 9 августа 2002 г.
Основной государственный регистрационный номер – 1024201820466.
Регистрирующий орган – Инспекция Министерства РФ по налогам и сборам по Кузнецкому и Орджоникидзевскому районам г. Новокузнецка Кемеровской области.
3.1.3.  Сведения о создании и развитии эмитента

Срок существования эмитента исчисляется с 30 декабря 1992 г. - с момента государственной регистрации акционерного общества открытого типа «Органика» (свидетельство о государственной регистрации – 266-р/92-365-НКГ).
С 03 июня 1996 г. эмитент зарегистрирован – как открытое акционерное общество «Органика» (свидетельство о государственной регистрации  № 612/96-1375-НКГ).
Цель создания эмитента – производство и реализация лекарственных средств, в соответствии с установленным перечнем.
Эмитент создан на неопределенный срок.

3.1.4. Контактная информация

Место нахождения эмитента – 654034, Российская Федерация, Кемеровская область, г. Новокузнецк, шоссе Кузнецкое, 3
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа – 654034, Российская Федерация, Кемеровская область, г. Новокузнецк, шоссе Кузнецкое, 3
Номер телефона –  8 (3843) 37-05-75
Номер факса –  8 (3843) 37-24-96
Электронный адрес -  root@organiсa.su
Адрес страницы в сети Интернет:  http:// www.organica-nk.ru

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика

ИНН  эмитента  – 4221000630

3.1.6. Филиалы и представительства эмитента

Московское представительство ОАО «Органика» (без образования юридического лица).
Дата открытия -  04.10.2000 г.
Место нахождения -  г. Москва, ул. Космонавта Волкова, д. 9/2
Директор представительства -  Волкова Ольга Валерьевна
Срок действия выданной эмитентом доверенности – по 31.12.2007 г.

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента

3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента

Коды ОКВЭД:
         - 24.42.1 – производство медикаментов;
         - 51.46.1 – оптовая торговля фармацевтическими и медицинскими товарами;
         - 51.18.1 -  деятельность агентов, специализирующихся на оптовой торговле фармацевтическими и медицинскими товарами, парфюмерными и косметическими товарами, включая мыло;
         - 52.31 – розничная торговля фармацевтическими товарами.

3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента

Рынки сбыта продукции эмитента - Россия, страны СНГ (Украина, Беларусь). Основные отгрузки производятся крупным национальным дистрибьюторам, в основном расположенным в Москве.

3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий

Номер лицензии: 99-04-000334
Дата выдачи: 05.07.2007 г.
Срок действия: до 05.07.2012г.
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по надзору в сфере здравоохранения и социального развития
Виды деятельности: Производство лекарственных средств

Номер лицензии: 39-ЭВ-000216 (ЖХ)
Дата выдачи: 19.11.2007 г.
Срок действия: до 19.11.2012 г.
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору
Виды деятельности: Эксплуатация взрывоопасных производственных объектов.

Номер лицензии: 39-ЭХ-000217 (ЖХ)
Дата выдачи: 19.11.2007 г.
Срок действия: до 19.11.2012 г.
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору
Виды деятельности: Эксплуатация химически опасных производственных объектов. 
Факторов, которые могут негативно повлиять на возможность продления указанных лицензий, не имеется. 

3.2.6. Совместная деятельность эмитента

Совместную деятельность с другими организациями эмитент не ведет.

3.3. Планы будущей деятельности эмитента

Упрочнение позиций на текущем рынке.
Изменения основной деятельности эмитента не планируется.
Планируется организация производства готовых лекарственных средств в форме таблеток по стандартам GMP EC. В основу проекта положено идея реконструкции действующего производства ГЛС в форме таблеток, путем переоборудования помещений цеха № 9 и закупки нового производственного оборудования. Организуется промышленный выпуск целого ряда лекарственных средств, включенных в «Перечень жизненно необходимых лекарственных средств, причем производство некоторых из них, таких как таблетки амиодарона, алпразолама в России отсутствуют.

3.4	.  Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых
группах, холдингах, концернах и ассоциациях

ОАО «Органика» в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях – не участвует.

3.5.	 Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента

Эмитент имеет дочернее общество:
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Торговый дом «Органика».
Сокращенное фирменное наименование: ООО ТД «Органика».
Место нахождения: 107045 г. Москва, Сретенский бульвар, д. 5/6, стр. 1
Основание признания общества дочерним по отношению к эмитенту: Единственным учредителем общества является эмитент.
Размер участия эмитента в уставном капитале дочернего общества:  100%.
Основные виды деятельности дочернего общества: ОКВЭД 51.1 – оптовая торговля через агентов (за вознаграждение или на договорной основе); ОКВЭД 51.4 – оптовая торговля непродовольственными потребительскими товарами.
Совета директоров дочернее общество не  имеет. Руководство текущей деятельностью осуществляет единоличный исполнительный орган (генеральный директор).
Генеральный директор дочернего общества – Лянгус Андрей Петрович, 1961 г. рождения, доли в уставном капитале эмитента –  не имеет.

1У. Сведения о финансово - хозяйственной деятельности эмитента

4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, 
новых разработок и исследований

Затраты на научные исследования и разработки за счет собственных средств за 2007 год составили  4500 тыс. руб.
Патенты на изобретение, полезную модель, товарный знак и т.д. не оформлялись.
Использование не собственных патентов производится после подписания лицензионных договоров и выполнения обязательств по ним.

4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента

По данным ФАГ «Про-консалтинг» объем фармацевтического рынка России в 2006 году составил порядка $ 11млрд, что на 30% больше, чем в 2005 году (на 32% в евро и 26% в рублевом эквиваленте). За период с января по октябрь 2007 года (по данным DSM Group) объем коммерческого рынка готовых лекарственных средств (ГЛС) в ценах закупки аптек составил $ 4,5 млрд., что больше аналогичного периода 2006 года на 20,9%.  В целом по итогам года следует ждать роста объемов продаж в долларовом эквиваленте на 22%. По предварительным оценкам ЦМИ «Фармэксперт» объем российского фармрынка в потребительских ценах, включая НДС, за весь 2007 год в госпитальном секторе составит $1,58 млрд., в секторе дополнительного лекарственного обеспечения (ДЛО)-$1,7 млрд., в коммерческом секторе - $7,9млрд.  Главной особенностью 2007 года является уменьшение влияния на рост фармацевтического рынка сегмента Дополнительного лекарственного обеспечения (ДЛО). Того влияния, которое оказывала программа ДЛО в 2005-2006гг., уже нет.
        Динамические показатели темпов роста производства российских медикаментов демонстрируют тенденцию к снижению. Отечественные фармкомпании в 1-м полугодии 2007 года выпустили медикаментов на сумму 1063 млн. долларов США, что лишь на 4% превышает аналогичный показатель за 2006 год. В рублевом выражении динамика и вовсе отрицательная: -2%. Несмотря на столь депрессивные показатели, следует отметить, что развитие отрасли продолжается. Вероятно, фаза количественного роста, стимулированная реализацией программы ДЛО, сменилась периодом качественных изменений, которые в свою очередь являются гарантами будущего развития этого сектора экономики. 
 	Объем производства ОАО «Органика» в 4-м квартале 2007 года составил 167 955 073,15 руб., что на 0,72% ниже, чем в 3-м квартале.
	Произведено твердых лекарственных форм на 119 471 938 руб. (снижение на 8%), лекарственных форм в ампулах на 43 843 136 руб. (рост на 11,4%), субстанций на 4 640 000 руб.
	Объем продаж составил 179 225 754,5 руб. (рост 9,3%  по отношению к 3 кварталу 2007 г.).

4.5.1.Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента

Серьезным фактором, который должен повлиять на будущую работу, является требование Президента РФ о расширении присутствия на рынке отечественных препаратов. На Всероссийской конференции «Производители  лекарственных средств на фармацевтическом рынке России. Стратегия развития» Первому заместителю Председателя Правительства Медведеву был представлен план реформ, которым предусматривается создание в России собственного производства  субстанций. 
Рост благосостояния россиян, как самый мощный фактор постепенно сдает свои  позиции. С одной стороны, ужесточение отпуска рецептурных лекарственных средств при одномоментном разрушении института поликлинических врачей, уменьшает приток денег в отрасль. С другой стороны, слабое государственное обеспечение лекарственными средствами заставляет население отказываться от льготных лекарств в пользу денежной компенсации, и, к сожалению, эти деньги на рынок не возвращаются. 
Таким образом, рынок растет все больше благодаря усилиям фармкомпаний, продвигающих концепцию «дорогое лечение - значит эффективное», а также органически - учитывая спрос при росте общей заболеваемости.
В связи с противоречиями Федерального закона N 94-ФЗ от 21.07.2005г. Постановлением Правительства РФ N 619 от 17.10.2005 «О совершенствовании государственного регулирования цен на лекарственные  средства» Минздравсоцразвития в декабре 2007 года отменил регистрацию предельных отпускных цен на лекарственные средства для программы ДЛО. В дальнейшем следует ожидать увеличения поставок продукции российскими производителями по финансируемым государством программам, в том числе и по ДЛО.   

4.5.2. Конкуренты эмитента

По основному виду деятельности конкурентами эмитента являются, в первую очередь, предприятия отечественные и зарубежные, производящие аналогичную продукцию. К ним относятся Московский эндокринный завод, Мосхимфармпрепараты им. Семашко, Ферейн, Акрихин. Крупные производители других регионов - Дальхимфарм, Татхимфармпрепараты, Уралбиофарм, Биосинтез, Биохимик и др. Зарубежные - КРКА, Санофи, Гедеон Рихтер, Лечива и др. Перечень поставляемой ими продукции и ее объемы существенно связаны с производимыми эмитентом объемами,  например, количества импортируемого лепонекса весьма незначительны из-за больших количеств аналогичного Новокузнецкого азалептина.

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью и краткие сведения 
о сотрудниках (работниках) эмитента
 
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента

Структура органов управления эмитента:

К органам управления обществом относятся:
- общее собрание акционеров;
- совет директоров;
- единоличный исполнительный орган (генеральный директор).

        Полная редакция устава расположена в сети «Интернет» на сайте:           http:// www.organica-nk.ru

Высшим органом управления общества является общее собрание акционеров.
В компетенцию общего собрания акционеров входит решение следующих вопросов:
-	внесение изменений и дополнений в устав или утверждение устава общества в новой редакции;
-	реорганизация общества;
-	ликвидация общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов.
-	определение количественного состава совета директоров, избрание  членов  совета  директоров и досрочное прекращение их полномочий; 
-	определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
-	увеличение уставного капитала общества путем увеличения номинальной стоимости акций;
-	уменьшение  уставного  капитала общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем приобретения обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных или выкупленных обществом акций;
-	избрание  членов ревизионной комиссии общества и досрочное прекращение их полномочий;
-	утверждение аудитора общества;
-	утверждение  годовых  отчетов, годовой бухгалтерской  отчетности, в том числе отчетов  о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) общества, а также распределение  прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков общества по результатам финансового года;
-	определение порядка ведения общего собрания акционеров;
-	дробление и консолидация акций общества;
-	принятие решений об одобрении сделок в случаях,  предусмотренных  ст. 83 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
-	принятие решений об одобрении крупных сделок в случаях, предусмотренных ст. 79 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
-	принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
-	утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества;
-	приобретение обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах».

Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):

Совет директоров общества состоит из девяти членов.
В компетенцию совета директоров общества входит решение вопросов общего руководства деятельностью общества за исключением вопросов, отнесенных настоящим уставом к  компетенции общего собрания акционеров.

К  компетенции совета директоров относятся следующие вопросы: 
-	определение приоритетных направлений деятельности общества;
-	созыв годового и внеочередного  общих  собраний  акционеров  общества, за исключением случая, предусмотренного п.8 ст. 55  Федерального закона «Об акционерных обществах»;
-	утверждение повестки дня общего собрания акционеров;
-	определение даты составления списка акционеров, имеющих право на участие в общем собрании, и другие вопросы, отнесенные к компетенции совета директоров общества, связанные   с подготовкой и проведением общего собрания акционеров;
-	увеличение  уставного   капитала  общества путем размещения обществом дополнительных акций в пределах количества и категорий объявленных акций,  определенных  настоящим  уставом;
-	определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг;
-	использование резервного фонда и иных фондов общества;
-	приобретение размещенных обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг;
-	заключение от имени общества контракта с генеральным директором и установление размеров выплачиваемых ему вознаграждений и компенсаций;
-	рекомендации по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии общества вознаграждений и компенсаций и определении размера оплаты услуг аудитора;
-	рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты; 
-	использование резервного фонда  и  иных  фондов общества;
-	утверждение внутренних документов общества, за исключением внутренних документов, утверждение которых отнесено к компетенции общего собрания акционеров и исполнительного органа;
-	создание филиалов и открытие представительств общества;
-	одобрение крупных сделок, предусмотренных главой Х и одобрение сделок, предусмотренных главой Х1 Федерального закона «Об акционерных общества»;
-	избрание единоличного исполнительного органа и досрочное прекращение его полномочий;
-	выдвижение кандидатуры (кандидатур) генерального директора  для избрания советом директоров;
-	утверждение регистратора общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
-	иные вопросы, предусмотренные  Федеральным законом и настоящим уставом общества.
Решения на заседании совета директоров принимаются большинством присутствующих голосов.
Вопросы, отнесенные  к  компетенции совета директоров, не могут быть переданы на решение единоличному исполнительному органу.

Компетенция единоличного исполнительного органа эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
Руководство текущей деятельностью   общества   осуществляется единоличным исполнительным органом - генеральным директором .
Права, обязанности, сроки  и  размеры  оплаты  услуг  генерального директора определяются договором (контрактом), заключаемым с ним  обществом. Договор от имени общества подписывается председателем совета директоров. 
К  компетенции  единоличного  исполнительного   органа   общества относятся все  вопросы  руководства  текущей  деятельностью  общества,  за исключением вопросов,   отнесенных  к   компетенции  общего собрания акционеров и совета директоров.
Единоличный исполнительный орган общества организует выполнение решений общего собрания акционеров и совета директоров общества.
Генеральный директор без доверенности действует  от  имени  общества,  в том числе представляет интересы общества, совершает сделки от имени общества, утверждает штаты, издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками общества, исполняет другие функции, необходимые для достижения целей деятельности общества и обеспечения его нормальной работы, в соответствии с действующим законодательством и настоящим уставом.

Кодекса корпоративного поведения (управления) у эмитента нет.

5.2.	Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента

Председатель  совета директоров (наблюдательного совета) эмитента:

Виноградов Анатолий Евгеньевич	
Год рождения:	1971	
Образование:	высшее	
Должности за последние 5 лет:		
Период:	1998-2001г.	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	зам. директора коммерческого центра по продажам и реализации	
Период:	2001 – 2004 г.	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	директор коммерческого центра	
Период:	2004г. – апрель 2006 г.	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	Генеральный директор	
Период:	с апреля 2006 г. и по настоящее время	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	советник	
Доля в уставном капитале эмитента:	0,05%	
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:	
долей не имеет	
Родственные связи	сын члена совета директоров - Виноградовой Ольги Лазаревны	
Сведения о привлечении к административной или уголовной ответственности в области финансов или экономики	 
не привлекался	
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве)	
не занимал	
Члены совета директоров эмитента:

Абрамов Владимир Михайлович	
Год рождения:	1949	
Образование:	высшее	
Должности за последние 5 лет:		
Период:	1998 г. – настоящее время	
Организация:	ОАО «Органика»	
Должность:	исполнительный директор, первый заместитель генерального директора	
Доля в уставном капитале эмитента:	4,006%	
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:	
долей не имеет	
Родственные связи	отец члена ревизионной комиссии -Абрамова Виктора Владимировича 	
Сведения о привлечении к административной или уголовной ответственности в области финансов или экономики	 
не привлекался	
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве)	
не занимал	

Виноградова Ольга Лазаревна
Год рождения:	1949	
Образование:	высшее	
Должности за последние 5 лет:		
Период:	1999 г. – настоящее время	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	начальник отдела рекламы и информации	
Доля в уставном капитале эмитента:	0,333%	
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:	
долей не имеет	
Родственные связи	мать члена совета директоров - Виноградова Анатолия Евгеньевича	
Сведения о привлечении к административной или уголовной ответственности в области финансов или экономики	 
не привлекался	
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве)	
не занимал	

Гусс Федор Владимирович	
Год рождения:	1947	
Образование:	высшее	
Должности за последние 5 лет:		
Период:	2001- настоящее время	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности	химико-фармацевтическая	
Должность:	технический директор	
Доли в уставном капитале эмитента:	
2,70%	
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:	
долей не имеет	
Родственные связи	нет	
Сведения о привлечении к административной или уголовной ответственности в области финансов или экономики	 
не привлекался	
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве)	
не занимал	

Звягинцев Иван Владимирович	
Год рождения:	1970	
Образование:	высшее	
Должности за последние 5 лет:		
Период:	2000-2002 г.	
Организация:	ООО «Миджента»	
Должность:	начальник юридического отдела	
Период:	2002-2003 г.	
Организация:	ООО «Метелица»	
Должность:	начальник юридического отдела	
Период:	2003-2005 г.	
Организация:	ЗАО ИПК «Развитие»	
Должность:	Заместитель генерального директора по правовым вопросам	
Период:	2005 г.  - настоящее время	
Организация:	ООО «Риваль»	
Должность:	Заместитель генерального директора по правовым вопросам	
Доля в уставном капитале эмитента:	не имеет	
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:	
долей не имеет	
Родственные связи	нет	
Сведения о привлечении к административной или уголовной ответственности в области финансов или экономики	 
не привлекался	
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве)	
не занимал	

Колесников Владимир Николаевич	
Год рождения:	1957	
Образование:	высшее	
Должности за последние 5 лет:		
Период:	1999-2002 г.	
Организация:	ОАО «Биопрепарат»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	зам. генерального директора	
Период:	2002-2004 г.	
Организация:	аппарат Правительства	
Должность:	консультант	
Период:	2004 г. - настоящее время	
Организация:	ОАО «Биопрепарат»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	генеральный директор	
Доля в уставном капитале эмитента:	доли не имеет	
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:	
долей не имеет	
Родственные связи	нет	
Сведения о привлечении к административной или уголовной ответственности в области финансов или экономики	 
не привлекался	
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве)	
не занимал	

Помогайбенко Андрей Владимирович	
Год рождения:	1968	
Образование:	высшее	
Должности за последние 5 лет:		
Период:	2001-2005 г.	
Организация:	ООО «Фармакопола»	
Сфера деятельности:	фармацевтическая	
Должность:	генеральный директор 	
Период:	с 2005 г.  - настоящее время	
Организация:	ООО «Риваль»	
Должность:	генеральный директор 	
Доля в уставном капитале эмитента:	не имеет	
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:	
долей не имеет	
Родственные связи	нет	
Сведения о привлечении к административной или уголовной ответственности в области финансов или экономики	 
не привлекался	
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве)	
не занимал	

Силютин Александр Максимович	
Год рождения:	1961	
Образование:	высшее	
Должности за последние 5 лет:		
Период:	1999-2002г. 	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	референт генерального директора	
Период:	2002-2004г. 	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	зам. директора коммерческого центра	
Период:	2004-2004г. 	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	директор коммерческого центра	
Период:	2004г.- апрель 2006 г.	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	коммерческий директор	
Период:	апрель 2006 г. и по настоящее время	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	генеральный  директор	
Доля в уставном капитале эмитента:	1,22  %	
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:	
долей не имеет	
Родственные связи	нет	
Сведения о привлечении к административной или уголовной ответственности в области финансов или экономики	 
не привлекался	
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве)	
не занимал	

Сивань Валентина Александровна	
Год рождения:	1948	
Образование:	высшее	
Должности за последние 5 лет:		
Период:	2000г. - настоящее время	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	директор по качеству	
Доля в уставном капитале эмитента:	3,445%	
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:	
долей не имеет	
Родственные связи	нет	
Сведения о привлечении к административной или уголовной ответственности в области финансов или экономики	 
не привлекался	
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве)	
не занимал	

Единоличный исполнительный орган управления эмитента 
(генеральный директор):

Силютин Александр Максимович	
Год рождения:	1961	
Образование:	высшее	
Должности за последние 5 лет:		
Период:	1999-2002г. 	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	референт генерального директора	
Период:	2002-2004г. 	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	зам. директора коммерческого центра	
Период:	2004-2004г. 	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	директор коммерческого центра	
Период:	2004- апрель 2006 г.	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	коммерческий директор	
Период:	апрель 2006 г.  - настоящее время	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	химико-фармацевтическая	
Должность:	генеральный  директор	
Доля в уставном капитале эмитента:	1,22  %	
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:	
долей не имеет	
Родственные связи	нет	
Сведения о привлечении к административной или уголовной ответственности в области финансов или экономики	 
не привлекался	
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве)	
не занимал	

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации
расходов по каждому органу управления эмитента

 Члены совета директоров получают ежемесячно по 6 тыс. руб. Освобожденных от основной работы членов совета директоров нет. 

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля 
за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью общества, его органов, должностных лиц, подразделений и служб осуществляется ревизионной комиссией общества. 
 Порядок деятельности ревизионной комиссии определяется положением «О ревизионной комиссии», утвержденным общим собранием акционеров.

Компетенция (обязанности)  ревизионной комиссии эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
-  своевременно доводить до сведения общего собрания, совета директоров и единоличного исполнительного органа результаты осуществленных проверок (ревизий) в форме заключения или акта;
- давать оценку достоверности данных, включаемых в годовой отчет общества и содержащихся в годовой бухгалтерской отчетности общества;
- соблюдать коммерческую тайну, не разглашать сведения, являющиеся конфиденциальными, к которым члены ревизионной комиссии имеют доступ при выполнении своих функций;
-  в ходе проверки (ревизии) требовать от органов общества, руководителей подразделений и служб, филиалов и представительств и должностных лиц предоставления информации (документов и материалов), изучение которой соответствует компетенции ревизионной комиссии;
- требовать созыва заседаний совета директоров, созыва внеочередного общего собрания в случаях, когда выявленные нарушения в финансово-хозяйственной деятельности или реальная угроза интересам общества требуют решения по вопросам, находящимся в компетенции данных органов управления обществом;
- требовать письменных объяснений от единоличного исполнительного органа, членов совета директоров, работников общества, любых должностных лиц по вопросам, находящимся в компетенции ревизионной комиссии;
- осуществлять ревизию финансово-хозяйственной деятельности общества по итогам деятельности общества за год, а также во всякое время по инициативе лиц, названных в Федеральном законе «Об акционерных обществах», уставе общества и настоящем положении.
- в случае необходимости привлекать к своей работе специалистов по отдельным вопросам финансово-хозяйственной деятельности, не занимающими должностей в обществе.
- присутствовать на общем собрании акционеров и отвечать на вопросы участников собрания.
Службы внутреннего аудита эмитент  не имеет.

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Ревизионная комиссия эмитента состоит из 3-х человек.	
        Председатель комиссии  -   Абрамов В.В.
        Члены комиссии              -   Дуплинская В.Е.
                                                   -   Иванкина М.Г.

Абрамов Виктор Владимирович
Председатель комиссии	
Год рождения:	1978	
Образование:	Высшее	
Должности за последние 5 лет:		
Период:	1999 – 2004 г.	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	Химико-фармацевтическая	
Должность:	Экономист	
Период:	2004 г. – настоящее время	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	Химико-фармацевтическая	
Должность:	Заместитель главного бухгалтера	
Доля в уставном капитале эмитента:	Нет	
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:	Долей не имеет	
Родственные связи	Сын члена совета директоров Абрамова Владимира Михайловича	
Сведения о привлечении к административной или уголовной ответственности в области финансов или экономики	 
не привлекался	
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве)	
не занимал	

Дуплинская Валентина Егоровна
Член комиссии	
Год рождения:	1954	
Образование:	Высшее	
Должности за последние 5 лет:		
Период:	1996 – настоящее время	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	Химико-фармацевтическая	
Должность:	Заместитель главного бухгалтера	
Доля в уставном капитале эмитента:	Нет	
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:	Долей не имеет	
Родственные связи	Нет	
Сведения о привлечении к административной или уголовной ответственности в области финансов или экономики	 
не привлекался	
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве)	
не занимал	

Иванкина Марина Геннадьевна
Член комиссии	
Год рождения:	1979	
Образование:	Высшее	
Должности за последние 5 лет:		
Период:	2000 – 2004г.	
Организация:	городская больница  г. Калтана	
Сфера деятельности:	медицинская	
Должность:	бухгалтер	
Период:	2004г.   и по настоящее время	
Организация:	ОАО «Органика»	
Сфера деятельности:	Химико-фармацевтическая	
Должность:	экономист планово-экономического отдела	
Доля в уставном капитале эмитента:	Нет	
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента:	Долей не имеет	
Родственные связи	Нет	
Сведения о привлечении к административной или уголовной ответственности в области финансов или экономики	 
не привлекался	
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве)	
не занимал	

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной
деятельностью эмитента

За  4 квартал 2007 г.  членам ревизионной комиссии вознаграждение не выплачивалось.

5.8. Сведения о любых обязательства эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента

ОАО «Органика» обязательств перед сотрудниками, касающихся возможности их участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде), – не имеет.

У1. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась
заинтересованность

6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента

Общее количество лиц, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента, на дату окончания  отчетного квартала – 484.
Общее количество номинальных держателей акций эмитента на дату окончания  отчетного квартала – 5.

6.2.	Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 % его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 % его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 % уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций

Фамилия, имя, отчество или наименование организации	Адрес постоянного места жительства или юридический	Тип лица	Тип счета	А к ц и и	% уставного капитала	
				обыкновенные	всего		
					%		%		
1.Общество с ограниченной ответственностью «Риваль» (ООО «Риваль»)	123007,г. Москва,
ул. Магистральная дом 14/1	ЮЛ	ВЛ	55667	37,148	55667	37,148	37,148	
2.Закрытое акционерное общество «Депозитарно- клиринговая компания» (ЗАО «ДКК»)	115162, г. Москва, ул. Шаболовка, д,31Б	ЮЛ	НД	12643	8,437	12643	8,437	8,437	
3.Открытое акционерное общество «Биопрепарат» 
(ОАО «Биопрепарат»)	111033 г. Москва, ул. Самокатная, 4А	ЮЛ	ВЛ	14985	10,00	14985	10,00	10,00	
4.Общество с ограниченной ответственностью «Инвестиционная финансовая компания «Метрополь» 
(ООО «Метрополь»)	119049,г. Москва,
ул.Донская,д.13, строение 1	ЮЛ	НД	16015	10,687	16015	10,687	10,687	
По  списку (4)				99310	66,272	99310	66,272	66,272	

6.3.	Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде)  эмитента, наличии специального права («золотой акции»)

Доля государства в уставном капитале эмитента –  4 % уставного капитала эмитента находится в государственной (федеральной) собственности.
Акции, закрепленные в федеральной собственности, согласно договору от 28 февраля 1995 года, переданы в бессрочное доверительное управление открытому акционерному обществу  «Биопрепарат».
Место нахождения ОАО «Биопрепарат»: юридический адрес - 111033 г. Москва, ул. Самокатная, 4 «А»; почтовый адрес - 127299 г. Москва, ул. Клары Цеткин, 4\6;  тел./факс (8-495)787-74-78; 
 Генеральный директор - Колесников Владимир Николаевич.
«Золотой акции» у ОАО «Органика» – нет.

6.4.	Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента

Ограничения на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента – отсутствуют.

6.5.	Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда)
         или не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
за 2002 год
	Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем годовом собрании акционеров эмитента по итогам окончания 2002 финансового года, – 24 апреля 2003 года.
Список акционеров, владеющих не менее 5% уставного капитала:

1. Российское акционерное общество открытого типа «Биопрепарат», РАО «Биопрепарат»	10 % в уставном капитале	
2.Закрытое акционерное общество «Депозитарно-клиринговая компания» ЗАО «ДКК»	6 % в уставном капитале	
3.Welding GMbH&Co KG	5 % в уставном капитале	
4.Закрытое акционерное общество «Медбиотехпром», АОЗТ «Медбиотехпром»	5 % в уставном капитале	
5.Виноградов Евгений Анатольевич	16 % в уставном капитале	
6.Виноградова Ольга Лазаревна	7 % в уставном капитале	

за 2003 год
	Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем годовом собрании акционеров эмитента по итогам окончания 2003 финансового года,  – 27 апреля 2004 года.
	Список акционеров, владеющих не менее 5% уставного капитала:

1. Российское акционерное общество открытого типа «Биопрепарат», РАО «Биопрепарат»	10 % в уставном капитале	
2.Закрытое акционерное общество «Депозитарно-клиринговая компания» ЗАО «ДКК»	6 % в уставном капитале	
3.Welding GMbH&Co KG	5 % в уставном капитале	
4.Закрытое акционерное общество «Медбиотехпром», АОЗТ «Медбиотехпром»	5 % в уставном капитале	
5.Виноградов Евгений Анатольевич	16 % в уставном капитале	
6.Виноградова Ольга Лазаревна	7 % в уставном капитале	

за 2004 год
	Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем годовом собрании акционеров эмитента по итогам окончания 2004 г. финансового года, – 7 марта 2005 года.
	Список акционеров, владеющих не менее 5% уставного капитала:

1. Российское акционерное общество открытого типа «Биопрепарат», ОАО «Биопрепарат»	10 % в уставном капитале	
2.Закрытое акционерное общество «Депозитарно-клиринговая компания» ЗАО «ДКК»	6 % в уставном капитале	
3.Welding GMbH&Co KG	5 % в уставном капитале	
4.Виноградов Анатолий Евгеньевич	16 % в уставном капитале	
5.Виноградова Ольга Лазаревна	16 % в уставном капитале	

за 2005 год
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем годовом собрании акционеров эмитента по итогам окончания 2005 г. финансового года, – 3 марта 2006 года.
	Список акционеров, владеющих не менее 5% уставного капитала:

1. Открытое акционерное общество «Биопрепарат», ОАО «Биопрепарат»	10 % в уставном капитале	
2. Закрытое акционерное общество «Депозитарно-клиринговая компания», ЗАО «ДКК»	8,437 % в уставном капитале	
3. Общество с ограниченной ответственностью «Риваль» ООО «Риваль»	37,148 % в уставном капитале	
4. Общество с ограниченной ответственностью « Инвестиционно-финансовая компания «Метрополь»,  ООО «Метрополь»	10,687 % в уставном капитале	

за 2006 год
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем годовом собрании акционеров эмитента по итогам окончания 2006 г. финансового года, – 3 апреля 2007 года.
	Список акционеров, владеющих не менее 5% уставного капитала:

1. Открытое акционерное общество «Биопрепарат», ОАО «Биопрепарат»	10 % в уставном капитале	
2. Закрытое акционерное общество «Депозитарно-клиринговая компания», ЗАО «ДКК»	8,437 % в уставном капитале	
3. Общество с ограниченной ответственностью «Риваль» ООО «Риваль»	37,148 % в уставном капитале	
4. Общество с ограниченной ответственностью « Инвестиционно-финансовая компания «Метрополь»,  ООО «Метрополь»	10,687 % в уставном капитале	

Список акционеров, владеющих не менее 5% акций уставного капитала эмитента за 4 кв. 2007 г.

1. Российское акционерное общество открытого типа «Биопрепарат» (ОАО «Биопрепарат»)	10 % в уставном капитале	
2.Закрытое акционерное общество «Депозитарно-клиринговая компания» (ЗАО «ДКК»)	8,437 % в уставном капитале	
3.Общество с ограниченной ответственностью «Риваль» (ООО «Риваль»)	37,148 % в уставном капитале	
4. Общество с ограниченной ответственностью «Инвестиционная финансовая компания «Метрополь» (ООО «Метрополь»)	10,687 % в уставном капитале	

6.6.	Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

Сделок, составляющих 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента, в совершении которых имелась заинтересованность, за отчетный период не проводилось.

УП. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация

7.3 Сводная бухгалтерская отчетность за последний 
завершенный финансовый год

Сводной бухгалтерской отчетности за три последних завершенных финансовых года или за каждый завершенный финансовый год – нет.

7.4. Сведения об учетной политике

Учетная политика в 2007  году состоит из трех разделов:
 Раздел 1.Организационно-технический.
 Раздел 11.  Учетная политика для целей бухгалтерского учета.
 Раздел 111.Учетная политика для целей налогообложения.
Наиболее существенные положения учетной политики:	
Приобретаемые  материалы оцениваются   по  фактической себестоимости приобретения.
Материально-производственные запасы списываются в производство по средней себестоимости.
Амортизация основных средств начисляется  линейным способом.
На основные средства, которые уже числились у общества на начало 2003 года, амортизация начисляется по Единым нормам амортизационных отчислений на полное восстановление основных фондов народного хозяйства (Постановление Совмина СССР от 22.10.1990 г. № 1072). 
На основные средства, приобретенные после 31 декабря  2002 года, амортизация  начисляется по норме, рассчитанной исходя из срока полезного использования имущества, который определяется  с учетом классификации (утверждена постановлением Правительства  РФ от 01.01.2002 г., № 1). 
Для целей налогообложения  моментом определения налоговой базы по НДС считается день отгрузки и предъявления покупателю расчетных документов.
Налог на прибыль исчисляется по отгрузке, в соответствии с главой 25 НК РФ и ПБУ 18/02.

7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года

Балансовая стоимость недвижимого имущества составляет на 01.01.2008 г. 167 806 тыс. руб.
Начисленная амортизация недвижимого имущества на 01.01.2008 г. составляет 88 067 тыс. руб.
Приобретение и выбытие недвижимого имущества за финансовый год, балансовая стоимость которого превышает 5 процентов балансовой стоимости активов эмитента – не было.

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случаях, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной 
деятельности эмитента

ОАО «Органика» в судебных процессах, участие в которых может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности, – не участвовало.

VIII.	Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

8.1.	Дополнительные сведения об эмитенте

8.1.1.	Сведения о размере, структуре уставного (складочного)
капитала (паевого фонда) эмитента

Размер уставного капитала эмитента на 1 января 2008 года составляет 4495,56 тыс. рублей.
Уставный капитал эмитента состоит из обыкновенных акций номинальной стоимостью 30 рублей каждая.
Акции эмитента за пределами Российской Федерации не обращаются.

8.1.2.Сведения об изменении размера уставного (складочного) 
капитала (паевого фонда) эмитента

За 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала изменения размера уставного капитала эмитента не было.

8.1.3.	Сведения о формировании и использовании резервного фонда, 
а также иных фондов эмитента

Фонд акционирования

	2002г.	2003г.	2004г.	2005г.	2006г.	IV квартал 2007г.	
1.Размер фонда установленный учредительными документами в % от чистой прибыли	3	3	3	3	3	-	
2. Размер фонда в денежном выражении в % от уставного капитала	10	5	-	15	-	-	
3.Размер отчислений в фонд	455	214	-	660	-	-	
4.Размер использованного фонда	-	-	-	-	-	-	
5.Направление использования средств	-	-	-	-	-	-	

Резервный фонд

	2002г.	2003г.	2004г.	2005г.	2006г.	IV квартал 2007г.	
1.Размер фонда установленный учредительными документами в % от чистой прибыли	5	5	5	5	5	-	
2. Размер фонда в денежном выражении в % от уставного капитала	17	8	-	24	-	-	
3.Размер отчислений в фонд	760	357	-	1100	2	-	
4.Размер использованного фонда	-	3863	-	-	-	-	
5.Направление использования средств	-	Списание просроченной дебиторской задолженности	-	
-
	
-
	-	

8.1.4.	Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания)
высшего органа управления эмитента

Высший орган управления эмитента – общее собрание акционеров.
Сообщение о проведении общего собрания акционеров осуществляется путем публикации в доступном для акционеров общества печатном издании - газете «Кузнецкий рабочий» г. Новокузнецка. Письменное сообщение направляется акционеру заказным письмом, место жительства (место нахождение) которого находится за пределами г. Новокузнецка.
Внеочередное  общее  собрание  акционеров  проводится  по   решению совета директоров на основании  его  собственной  инициативы, требования ревизионной комиссии, аудитора общества, а  также   акционеров (акционера), являющихся владельцами не  менее  чем   10 % голосующих акций общество на дату предъявления требования.
Созыв годового и внеочередного  общих  собраний  акционеров  общества производится, согласно требований, предусмотренных ст. 54, 55 Федерального закона «Об акционерных обществах»  за исключением случая, предусмотренного п.8 ст. 55  Федерального закона «Об акционерных обществах».
Дата проведения собрания высшего органа управления определяется по решению совета директоров.
Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами  не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в совет директоров (наблюдательный совет) общества, ревизионную комиссию, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа, а также кандидата на должность единоличного исполнительного органа. Такие предложения должны поступить в общество не позднее чем через 30 дней после окончания финансового года.   
К информации (материалам), подлежащей предоставлению лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания акционеров общества, относятся годовая бухгалтерская отчетность, заключение аудитора, заключение ревизионной комиссии общества по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности, сведения о кандидатуре (кандидатах) в единоличный исполнительный орган, совет директоров общества, ревизионную комиссию общества, проект изменений и дополнений, вносимых в устав общества, или проект устава общества в новой редакции, проекты внутренних документов общества, проекты решений общего собрания акционеров, а также иные документы, утвержденные решением совета директоров.
Материалы, предоставляемые акционерам при подготовке к проведению общего собрания, не рассылаются акционерам.  Все акционеры эмитента вправе ознакомиться с ними по адресу, указанному  в  сообщении.
Решения, принятые собраниями акционеров, а также итоги голосования, оглашаются на собрании.

8.1.5.	Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент 
владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами
обыкновенных акций

ОАО «Органика» не владеет 5 и более процентами уставного (складочного) капитала других коммерческих  организаций, и не владеет 5 и более процентами обыкновенных акций других коммерческих организаций.
8.1.6.	Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом

Сделок, составляющих 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента, не проводилось. 

8.1.7.	Сведения о кредитных рейтингах эмитента

Эмитенту и ценным бумагам эмитента кредитного рейтинга не присваивалось.
Предприятие пользуется краткосрочными кредитами банков, которые возвращает в срок, согласно заключенным договорам, и ежемесячно уплачивает проценты за пользование кредитом.

8.2.	Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента

Категория акций  – обыкновенные.
Форма акций  – именные бездокументарные.
Номинальная стоимость одной акции  – 30 рублей.
Количество акций, находящихся в обращении,  – 149 852 штук.
Дополнительных акций, находящихся в процессе размещения,   – нет.
Объявленных акций – нет.
Акций, находящихся на балансе эмитента, - нет.
Дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, - нет.
Сведения о государственной регистрации выпуска:
	- дата государственной регистрации – 17.03.2000 г.
- государственный регистрационный номер – 1-02-10276-F
Права, предоставляемые акциями их владельцам,: 
- каждая обыкновенная акция общества предоставляет акционеру  –  ее владельцу одинаковый объем прав;
- каждый акционер – владелец обыкновенных акций общества имеет право:
- продавать и иным образом отчуждать принадлежащие ему акции в любое время без какого-либо согласования с другими акционерами и органами общества;
- участвовать  в  общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам  его  компетенции.  В  случае, когда акционер вступил в права владения акциями  после  составления списка акционеров, имеющих право на  участие  в общем собрании акционеров, акционер имеет право участвовать в собрании  на основании доверенности, выданной ему прежним владельцем  акций.  В случае,  когда  акционер  не полностью оплатил размещенные акции,  он  не имеет права голоса  на   общем   собрании   акционеров  до  момента  полной  оплаты приобретенных акций;
- получать дивиденды;
- получать часть имущества или стоимость части имущества общества, оставшегося  при  ликвидации общества после расчетов с кредиторами, пропорционально принадлежащим акционеру акциям в очередности и порядке, предусмотренном действующим законодательством РФ;
- в  случаях,  предусмотренных  действующим  законодательством РФ, защищать в судебном порядке свои нарушенные гражданские права;
- получать  информацию,  предусмотренную Федеральным законом «Об акционерных обществах».
Ликвидация общества, как указано в Уставе эмитента,  будет произведена в соответствии с Гражданским кодексом РФ и Законом «Об акционерных обществах», с соблюдением всех прав акционеров, предусмотренных данными нормативными актами.

8.3.	Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных 
бумаг эмитента, за исключением акций эмитента

ОАО «Органика» за отчетный период ценные бумаги не выпускало.

8.3.1.	Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых 
погашены (аннулированы)

Эмитент ценных бумаг, которые погашены (аннулированы), не имеет.

8.3.2.	Сведения о выпусках, ценные бумаги которых 
находятся в обращении

Вид, серия (тип), форма и иные идентификационные признаки ценных бумаг эмитента - акций  обыкновенные именные бездокументарные.
Государственный регистрационный номер выпуска ценных бумаг – 1-02-10276-F.
Дата государственной регистрации выпуска ценных бумаг – 17 марта 2000 г.
Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска ценных бумаг – 26 апреля 2000 г.
Наименование регистрирующего органа, осуществившего государственную регистрацию выпуска ценных бумаг и государственную регистрацию отчета об итогах выпуска ценных бумаг – Новосибирское РО ФКЦБ России.
Количество ценных бумаг выпуска – 149852 шт.
Номинальная стоимость одной  ценной бумаги выпуска  – 30 рублей.
Общий объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости – 4 495 560 рублей.
Дополнительных выпусков ценных бумаг – не было.
Права, закрепленные каждой ценной бумагой выпуска - каждая   обыкновенная акция эмитента предоставляет ее владельцу одинаковый объем прав:
- продавать и иным образом отчуждать принадлежащие ему акции в любое время без какого-либо согласования с другими акционерами и органами общества;
- участвовать  в  общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам  его  компетенции.  В  случае, когда акционер вступил в права владения акциями  после  составления списка акционеров, имеющих право на  участие  в общем собрании акционеров, акционер имеет право участвовать в собрании исключительно на основании доверенности, выданной ему прежним владельцем  акций.  В случае,  когда  акционер  не полностью оплатил размещенные акции,  он  не имеет права голоса  на   общем   собрании   акционеров  до  момента  полной  оплаты приобретенных акций;
-  получать дивиденды;
- получать часть имущества или стоимость части имущества общества, оставшегося  при  ликвидации общества после расчетов с кредиторами, пропорционально принадлежащим акционеру акциям в очередности и порядке, предусмотренном действующим законодательством РФ;
- в  случаях,  предусмотренных  действующим  законодательством РФ, защищать в судебном порядке свои нарушенные гражданские права;
- получать  информацию,  предусмотренную Федеральным законом «Об акционерных обществах».
Эмитентом размещено ценных бумаг выпуска – 149852 шт. Не размещенных акций нет.

8.3.3.	Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным 
бумагам     которых не исполнены.

Выпусков ценных бумаг, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены, – не имеется.

8.4.	Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) 
обеспечение по облигациям выпуска

 Эмитент не размещал облигации с обеспечением.

8.5.	Условия обеспечения исполнения обязательств по 
облигациям выпуска

 Эмитент не размещал облигации с обеспечением.

8.5.1.  Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием

Эмитент не размещал облигации  с ипотечным покрытием.

8.6.	Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на 
эмиссионные ценные бумаги эмитента

Наименование регистратора: Закрытое акционерное общество «Южно-Кузбасский специализированный  регистратор» (ЗАО «Юксер»)
Место нахождения регистратора: 644080 г. Новокузнецк, пр. Строителей, 57
Почтовый адрес: 654080, г. Новокузнецк, а/я 1786
Тел: 3843-74-91-38  факс: 3843-74-91-39
Адрес электронной почты: ukser@nvkz.kuzbass.net
Лицензия регистратора:
Номер лицензии: 10-000-1-00315
Дата выдачи: 16.04.2004 г.
Срок действия: бессрочная
Орган, выдавший лицензию: Федеральная комиссия по рынку ценных бумаг РФ
Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг, осуществляется указанным  регистратором - с 01.01.1997 год и по настоящее время.

8.7.	Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам

Подобными сведениями эмитент не располагает.

8.8.	Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным бумагам эмитента

Эмитент не размещает ценные бумаги.
Порядок и условия обложения физических лиц налогом на доходы в виде дивидендов, получаемых от эмитента:
а) 9 процентов – налоговая ставка в отношении физических лиц, являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации;
б) 30 процентов – налоговая ставка в отношении физических лиц, не являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации.
Порядок и условия обложения юридических лиц налогом на прибыль, рассчитываемую с учетом доходов, получаемых организацией в виде дивидендов:
а) 9 процентов – налоговая ставка в отношении российских организаций;
б) 15 процентов – налоговая ставка в отношении иностранных организаций.

8.9.	Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента

Эмитент владеет только обыкновенными акциями.
Решение о выплате дивидендов по акциям эмитента принимает общее собрание акционеров.
		  за 2002 год

Дата проведения общего собрания акционеров	-11 июня 2003 года	
Принято решение о невыплате дивидендов	- за 2002 год	
Протокол № 10 от 11 июня 2003 года		
          
             за  2003 год

Дата проведения общего собрания акционеров	-11 июня 2004 года	
Принято решение о невыплате дивидендов	- за 2003 год	
Протокол № 11 от 11 июня 2004 года		

            за 2004 год

Дата проведения общего собрания акционеров	-21 апреля 2005 г.	
Принято решение о невыплате дивидендов	- за 2004 год	
Протокол № 13 от 21 апреля 2005 года		
 
           за 2005 год

Дата проведения общего собрания акционеров	-18 апреля 2006 г.	
Принято решение о невыплате дивидендов	- за 2005год	
Протокол № 14 от 18 апреля 2006 года		

за 2006 год

Дата проведения общего собрания акционеров	- 18 мая 2007 г.	
Принято решение о невыплате дивидендов	- за 2006 год	
Протокол № 16 от 18 мая 2007 года		

Форма выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента: работающим акционерам – через начисление в заработную плату, неработающим акционерам (физическим лицам) – через кассу эмитента, юридическим лицам – перечислением с расчетного счета на их расчетный счет.